

Consejo Directivo FCS reconoce labor empleados

Escrito por Rafael Paez

Lunes 30 de Mayo de 2022 14:42 - Última actualización Lunes 30 de Mayo de 2022 14:51

En lo que posiblemente haya sido la última sesión del Consejo Directivo de la Facultad de Ciencias de la Salud (FCS), correspondiente al período 2018-2022, este organismo de dirección reconoció a los servidores administrativos *Gilberto Frías* y *José González*, por su arduo trabajo y dedicación a la labor que realizan, dando apoyo al personal docente, administrativo y estudiantil que lo requiera, y por velar por el buen funcionamiento y la seguridad del edificio de la Escuela de Medicina, infraestructura en la que ofrecen sus servicios.



Autoridades junto a los servidores administrativos reconocidos.

Al hacerles entrega de sendos pergaminos de reconocimiento, la doctora Rosel Fernández, decana de la FCS, quien se hizo acompañar del doctor Robert Benjamín Hernández, vicedecano, resaltó la colaboración permanente y buena disposición de ambos empleados, quienes a su vez agradecieron a las autoridades la distinción que recibieron.



Miembros del Consejo Directivo FCS al final de su sesión de trabajo.